

## 文化祭開催される!!! ~威風堂道 限界への挑戦~

### 合唱コンクール 最優秀賞 3年2組 優秀賞 2年1組 1年3組!!!

11月2日の文化祭では、初めに文化祭実行副委員長の原さんから次のような挨拶がありました。

いよいよ文化祭当日です。各クラス放課後や音楽の時間に一生懸命練習してきたと思います。今まで練習してきたことが発揮できるように頑張りましょう！そして3年生にとっては、最後の文化祭です。悔いが残らないように精一杯がんばりましょう。

文化祭では合唱コンクールがメインとなります。本当に短い期間で合唱練習を行い、皆さんは体育館に素晴らしい歌声を響かせてくれました。合唱はだれかが大きな声を出すからいいというものではありません。一人ひとりが大きな口を開け、学級のみなの気持ちが一つになってこそ素晴らしいハーモニーが生まれてきます。声の出しにくい1年生もよく頑張っていました。2年生は大きな成長の跡がうかがえ、3年生はさすがに最高学年の貫録を示してくれました。特に3年生の合唱は素晴らしい仕上がりで、みなさんの熱い思いが歌詞とメロディーにこめられ、合唱の奥深さと素晴らしさを感じました。また、音楽部による見事な演奏にも思わず息をのみました。また、展示発表では、各教科や各学年が取り組んできた成長の足跡をみることができました。各文化部発表はそれぞれ力作が展示され、夏休みから活動してきた苦労や工夫がうかがえるすばらしい展示でした。

最後には実行委員長の今枝さんによる次の言葉で文化祭が締めくくられました。

みなさん、自分たちが思うように歌えましたか？3年間中学校生活を送ってきて一番楽しかったです。今回の文化祭でクラス・学年の絆がより深まったと思います。1・2年生は、今回の経験を活かして来年も頑張ってください。3年生は、これから卒業への道を歩みます。深まった絆と団結力を大事にしていきましょう。

### 着付け教室 開催しました!!!

11月8日の午後、2年生を対象に「ゆかたの着付け教室」を実施しました。和装教育国民推進会議の方々にお越しいただいて、1組・2組の生徒全員に浴衣の着方、和装での立ち居振る舞い、立礼、座礼、浴衣のたたみ方について熱心に教えていただきました。

<以下は、生徒の感想です。>

~男子感想~ はじめは家庭の授業で着付けの練習をしたとき着るのは難しいなと思ったけど、先生方が優しく教えてくださったので楽しく教室を受けることが出来ました。

~女子感想~ 和服を着ることはあまりないので着ることが出来てよかったです。着方を知らなかったのが知ることが出来、自分の力で着られたのでうれしかったです。来年、夏祭りに行くときは、自分で和服を着て出かけたいです。歩きにくかったです。やり方などを学ぶことが出来るとも良い経験が出来ました。立礼は、毎日、授業中に心がけてしっかりやりたいです。

~女子感想~ 自分にとって、すごく役立つことを勉強させてもらいました。すごい良い経験になりました。思っていたよりずっと一人で浴衣を着るのは難しかったけど先生方のご指導のおかげでこれからも一人で着られる気がしました。座った時の背筋も違うし礼の仕方も全然違いました。

